



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**



"

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 85- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

RAC Cajamarca adquirió 13 tractores agrícolas

Maquinaria será entregada a las agencias agrarias de nuestra región.

En el marco del proyecto "Fortalecimiento de las agencias agrarias", la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca (DRAC) adquirió 13 tractores agrícolas para distribuirlos a las agencias agrarias y ponerlo a disposición de los agricultores, indicó Abner Romero Vásquez, director regional de Agricultura.

Los 13 tractores agrícolas recientemente adquiridos se suman a las 13 camionetas, 37 motocicletas y equipos de cómputo que la Dirección Regional de Agricultura compró para ir equipando progresivamente las agencias agrarias y acercarse con más facilidad a los productores y prestar un servicio eficiente.

En los próximos días se capacitará a los directores de a las agencias agrarias y a los operarios de los tractores, luego se procederá a la entrega de los tractores en ceremonia pública; su alquiler al público será a tarifas módicas que solo servirá para el mantenimiento de las máquinas.

"La propuesta del Gobierno Regional Cajamarca de convertir a la Dirección Regional de Agricultura y las 13 agencias agrarias en entes promotores de la producción agropecuaria en el marco del Nuevo Modelo de Desarrollo se está cumpliendo progresivamente", apuntó Romero Vásquez.

DATO

Con una inversión de un millón 200 mil soles se instalará un laboratorio de análisis de suelos en cada provincia para que el agricultor sepa que abono utilizar en sus cultivos.

Se agradece su difusión Cajamarca, Jueves 06 de Noviembre del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL
DE AGRICULTURA

COMUNICACIONES Y RR.